



Hinter diesen Begriffen steht aber viel mehr, als sich auf den ersten Blick vermuten lässt. So kann beispielsweise das einfache „Hände waschen“ bereits eine große Aufgabe sein: Neben der motorischen Herausforderung sich die Hände einzuseifen oder abzuwaschen, müssen Kinder auch mit den Gefühlen der Temperaturunterschiede oder der Feuchtigkeit zurechtkommen. Eine herausfordernde Aufgabe jagt die nächste - so gestalten sich viele Tage von Krippenkindern. Vor allem darf nicht vergessen werden, dass viele Aufgaben an ein Kind zum ersten Mal gestellt werden oder diese Aufgabe noch nicht oft geübt wurde. Etwas Neues zum ersten Mal zu tun ist natürlich anstrengend! Schließlich sind auch wir Erwachsenen nachdem wir etwas zum ersten Mal gesehen oder getan haben erst einmal „platt“.

Bei diesen vielen Anforderungen an die Kinder dürfen sie auf keinen Fall zu kurz kommen oder unter dem Berg an Aufgaben „verschwinden“. Jedes Kind leistet jeden Tag unglaublich viel. Das dürfen wir niemals vergessen!

Viele Grüße aus dem

